

キュピール海底軍団 ついに日本上陸!

これまでの少年メルダー隊通信でもくりかえし伝えてきた「キュピール新組織」。その情報が新たに入ってきたぞ。

なんと、キュピールの新組織がついに日本へ上陸したというのだ！

キュピールの新組織である「キュピール海底軍団」は世界征服をたくらんでいて、われわれが住む日本を基地にしようとしているらしい。

その情報をキャッチした貴之と友美は、日本へ帰国し、調査をはじめた。

キュピールの動きを探る貴之と友美：順調に調査をすすめるふたりの前に不気味な怪人・フナムシキュピールがあらわれたぞ！

フナムシキュピールは自らを「地獄の門番」とし、「キュピール海底軍団」の一員だと告げると、貴之と友美に戦いをいどんで来た。

フナムシキュピールは、とてもすばやい動きで攻撃をしかけてくる。また、左手のムチはあらゆるものを切り裂くチカラがあり油断できない。日本侵略をたくらんでいる「キュピール海底軍団」とはいったいどういう組織なのか？

そして、フナムシキュピールのような不気味な怪人がまだたくさんいるのだろうか？

まけるな超音戦士メルダー！フナムシキュピールをたおすんだ！

そしてみんなのチカラをあわせ「キュピール海底軍団」の野望をうちくだこう！

キュピールの動きを探る貴之と友美：順調に調査をすすめるふたりの前に不気味な怪人・フナムシキュピールがあらわれたぞ！

フナムシキュピールは自らを「地獄の門番」とし、「キュピール海底軍団」の一員だと告げると、貴之と友美に戦いをいどんで来た。

フナムシキュピールは、とてもすばやい動きで攻撃をしかけてくる。また、左手のムチはあらゆるものを切り裂くチカラがあり油断できない。日本侵略をたくらんでいる「キュピール海底軍団」とはいったいどういう組織なのか？

そして、フナムシキュピールのような不気味な怪人がまだたくさんいるのだろうか？

まけるな超音戦士メルダー！フナムシキュピールをたおすんだ！

そしてみんなのチカラをあわせ「キュピール海底軍団」の野望をうちくだこう！

しよっかく
敵の動きを探ることができる。

ガワガワガワガワ

くち

鉄板をかみちぎることができる。

目

大きな目で広いはんいをみわたすことができる。

ペンダント

海底軍団の一員であることをしめす。

せなか

炎や弾丸ならばはねかえすことができる。

左手のムチ

細い4本のムチが敵の身体を切り裂く。

あし

とてもすばやい。目にも止まらぬスピードでおかってくる。

これが
フナムシキュピールだ

おたよりおくらせてね

少年メルダー隊通信にきみの作品や、情報を送って下さい。送ってくれたおたよりが超音戦士メルダーたちの力になるぞ！超音戦士メルダーへの質問などもおまちしています。



きみからの
おたよりを
まってるぞ！

からだをきたえよう！

だんだんと寒くなってきたけれど、寒いからといってちぢこまっていてはいけませんよ！家の中で過ごすことが多くなる冬だからこそ、からだがなまららないようによりいっそう毎日のトレーニングが大事なんだ。毎日少しずついいから運動してみよう。でも、急にはげしい運動をするとケガをしてしまうから、準備体操は必ずね！

少年メルダー隊

今月のちかい